
 HANAWA  ROTARYCLUB

花輪ロータリークラブ週報

例会日 毎週水曜日　12：00～　　毎月の最終例会　18：30～
例会場 ホテル茅茹荘  　TEL 0186-23-3126
事務所

鹿角地方職業能力開発協会内　℡＆Fax 0186-22-1557
正会員 18名

 会 長 浅石　敏明    幹 事 石鳥谷　雅人

移動例会
鹿角青年会議所　新年祝賀会　18：30～感動鹿角パークホテル

第3051例会記録 　 ♪国歌斉唱　四つのテスト
欠 席 者 　 木村邦樹君・阿部賢司君・澤田貴宏君・高谷秀和君

出 席 率 77.78%
メ ー ク アップ

免 除 会 員
出 席 率 訂 正
前 回 出 席 率 訂 正

　　会長の時間　 　
　　　　　　2025年、あけましておめでとうございます。会員皆様にとって、素晴らしい
　　　　　年になりますよう、心からお祈り申し上げます。
　　　　　　本日は、鹿角市長　関様にスピーチをしていただきます。お忙しい中、大変
　　　　　ありがとうございます。
　　　　　　今年は昭和で100年になります。花輪ＲＣも65年経ち、次年度65周年になり
　　　　　ます。クラブが脈々と受け継がれて今日になっていることは素晴らしく、そこ
　　　　　へ入れさせもらい、ありがたいと思います。色々な都合で退会された方もおり、
　　　　　現在18名ですが、仲間を増やしながら楽しい花輪ＲＣの会を続けていきたいと
　　　　　思いますので、よろしくお願いします。
　　　　　　私の年もあと半年です。先月見た「マジック」で変化するように当クラブも
　　　　　国際ロータリーの組織に沿って新しい組織に変えながら、また花輪ＲＣも変わ　
　　　　　りながら、いいクラブ運営ができていきますよう、これからもよろしくお願い
　　　　　します。
　　　　　　今月の誕生日祝いは、小田嶋伸一さんです。おめでとうございます　“乾　杯”

　　幹事報告
　　　・Ｇ事務所より　　2025学年度ロータリー米山記念奨学生世話クラブ希望アンケート
　　　　　　〃　　　　　職業奉仕月刊リソースのご案内
　　　　　　〃　　　　　ＲＩ財団室ＮＥＳ　1月号
　　　　　　〃　　　　　月信　12月号
　　　　　　〃　　　　　1月のロータリーレート　1ドル＝157円
　　　・Ｇエレクト事務所より　2025年行事予定

0186 (23) 4828 

本日のプログラム

     

第3052例会 2025年1月21日

ロータリーのマジック

秋田県鹿角市花輪字柳田36

2025年1月8日

2024～2025年度
国際ロータリー会長

ステファニーＡアーチック

0186 (29) 2976



＜本日のプログラム＞　1/8（水）新春スピーチ　鹿角市長　関　厚　様

　年頭講話ですが、公約に合わせてお話します。
１）市民との対話、交流を盛んにし、透明で活
力ある市政の実現。
　地域づくり協議会、いつでも市長室、市役所
職員ミーティングなどいろんな形で話を聞きな
がら進めています。
２）隣県、国とのパイプ　北東北経済圏との
確立。
　広域観光ということで函館・津軽・秋田広域
観光推進協議会、十和田湖千年会議への参画、
八郎太郎伝説の自治体との連携、ＪＲ花輪線の
観光列車ひなびの運行、台湾のトップセールス、に取り組んでいます。
３）医療・福祉を充実させ、誰もが安心して暮らせる鹿角を作る。
　出産については大学病院、医局、医学部に働きかけていますが、難しい点が多くなかなか合意
できません。しかし、出産前の健診については重要であり維持できるようにしています。財政面
でも国にお願いしているところです。また、小児科の問題ですが、クリニックができたことで多
くの患者を診れることになり、クリニックと厚生病院の連携で細かいところまでサポートできる
ようになり入院患者は減少しました。入院せず日常の治療で、両病院の体制で相当のところがあ
りますが、やはり入院病床受入休止は大きな問題です。
４）女性と若者の声を聞き、未来の輝く鹿角を作る。
　かづの未来会議、女性を会長にして若い人を入れて会議をしています。例えば、土地改良の
女性の全国大会を鹿角で開催しました。多くの女性の方が事業推進にあたっていることを紹介で
きてよかったと思います。
５）豊かな自然と伝統文化を生かし、品格と風格のある町づくりをしていく。
　世界遺産が4つ登録されていますが他に郷土料理も登録されています。ユネスコの和食に登録
登録されています。鹿角のけいらん・ホルモン・つけものなど…があります。ただ、文化庁が
ＰＲの事業になれていません。ＰＲの場としては文化庁が勧める食文化のミュージアムに指定が
できるようですので、ホルモン他…を入れていこうと進めてます。道の駅かづのに食文化ミュー
ジアムに指定できないか応募しています。

◎鹿角高校の支援について、商工会の皆さんが支援体制を応援してくれています。市は下宿に対
し一部助成をしていますし、県は生徒の県外枠を拡大してくれました。県には高校の取り組みが
柔軟にきるようになった御礼をしました。　スクールバスについても助成できないと言われまし
たが、今年度は満員の状況のようです。　
　支援協議会は鹿角市、小坂町、商工会と有志の方々で進めていますが将来的に向けて支援して
いくのが大事だという意見が多いです。　中でも工業研修棟はトップクラスで、最先端のものが
鹿角で利用できるようになりましたので、利用についても工業振興会の皆さんにお話しながら、
県のご理解を得て進めていくことが大事だと思います。

ニコニコＢＯＸ ２，０００円
　　　　小田嶋伸一君 誕生日祝いありがとうございます。関市長ありがとうございます。
　　　　柳舘清典君 笑い鍋ご参加ください、ＰＲです。

次回例会
2025年1月29日 例　会　12：00～　ホテル茅茹荘

ゲストスピーチ　市役所出前講座より
結婚記念日祝い　柳舘清典君

その他の連絡事項　①12月の出席状況　平均14.67人　出席74.47％　 メークアップ6人　
②職業奉仕月間　
③会費納入（下期）


